



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 04. Dezember 2012

P121957

Ausgabenbewilligung zu drei Vorhaben zu Lasten der Erfolgsrechnung des Bau- und Verkehrsdepartements, Mehrwertabgabefond

- ://: 1. Für die Ausführung der folgenden Projekte werden die Ausgaben zu Lasten der Rechnung des Bau- und Verkehrsdepartements, Mehrwertabgabefonds bewilligt:
- Siedlung im Davidsboden: Investitionsbeitrag zur Umgestaltung des Rundhofs in Höhe von max. CHF 290'000
 - Schaffhauser Rheinweg, Überbauung ehem. Kinderspital: Investitionsbeitrag für einen öffentlichen Grün- und Freiraum in Höhe von CHF 287'000
 - Giessliweg: Sanierungs- und Aufwertungsmassnahmen in Höhe von CHF 290'000

Begründung

Der Regierungsrat hat aus dem Ertragskonto des Mehrwertabgabefonds für Sanierungs- und Aufwertungsmassnahmen Ausgaben in der maximalen Höhe von jeweils CHF 290'000 bewilligt. Dies sind im Einzelnen:

- Der Rundhof der Siedlung Im Davidsboden soll in Zusammenarbeit mit der Christoph Merian Stiftung umgestaltet werden. Der Kanton beteiligt sich mit max. CHF 290'000 am Projekt mit Kosten von insgesamt CHF 485'300. Auf dem durch ein Ballfangnetz sowie auf zwei Seiten durch Böschungen begrenzten Allwetterplatz soll Platz für Basket-, Fuss- und Volleyball-Spiel geschaffen werden. Leicht geschützt durch eine „grüne Zunge“ liegt nebenan der kleinere Platzteil, der mit Schotterrasen, Trinkbrunnen und Sitzgelegenheiten Möglichkeiten für einen ruhigeren Aufenthalt bietet.
- In der Überbauung ehem. Kinderspital, Schaffhauser Rheinweg, wird an der Alemannengasse durch die zurückgesetzte Lage der beiden Baukörper auf Privatreal ein öffentlicher, städtischer Freiraum ermöglicht. Dieser mündet an der Ecke Römergasse/Alemannen-

gasse in einen baumbestandenen öffentlich zugänglichen Platz. Hier sind Spiel- und Aufenthaltsbereiche vorgesehen u.a. ein 170 m² grosser Spielplatz, ein Wasserspiel sowie ein Brunnen. Insgesamt betragen die Kosten CHF 382'000, wovon sich der Kanton Basel-Stadt mit CHF 286'500 beteiligt.

- Die öffentliche Grünanlage Giessliweg (Grünzone; Allmend) in einem Hinterhof einer Wohnüberbauung an der Kleinhünigerstrasse soll ihrer ursprünglichen Zonierung entsprechend umgestaltet werden, wobei verschiedenen Räumen spezifische Nutzungen zugewiesen werden. Die geplante Umgestaltung mit Kosten von CHF 290'000 sieht die mit einer Begleitgruppe erarbeitete Sanierungs- und Aufwertungsmassnahmen der Anlage vor. Basierend auf dem vom Grossen Rat bewilligten Budgetpostulat Heidi Mück soll zudem eine öffentliche WC-Anlage errichtet werden.

